

NAISSANCES & DÉCÈS

REMERCIEMENTS, À LA MÉMOIRE, FIANÇAILLES

DÉCÈS

LEDUC, Mme Corona Monique - À Huntingdon le 5 septembre 1999 à l'âge de 81 ans est décédée Mme Corona Monique épouse de M. Roméo Leduc. Outre son époux elle laisse dans le deuil son fils Daniel (Lise Girouard) et sa fille Diane (René Roy), ses 3 petits-enfants Marc-André, Joel et Samuel, ses soeurs Eva, Juliette et Alice, son frère Raymond ainsi que plusieurs parents et amis. Les visites eurent lieu mardi 7 septembre et auront lieu mercredi 8 septembre dès 9 heures au salon funéraire Rodrigue Montpetit & Fils. Les funérailles auront lieu mercredi 8 septembre à 11 heures en l'Église St-Joseph de Huntingdon. Inhumation au cimetière du même endroit.

Remerciements



Suite au décès de Richard survenu le 14 juillet 1999, sa famille remercie très sincèrement toutes les personnes qui ont par leur présence au salon, aux funérailles ou par leurs dons à la Société du cancer, messes, fleurs, cartes et nourriture, apporté la chaleur de leur sympathie et le réconfort de leur amitié. Ces marques de sympathie nous ont grandement touchés. Considérez, parents et amis, ces remerciements comme vus étant personnellement adressés.

Richard Latulipe
Famille Latulipe

REMERCIEMENTS

Suite au décès de M. Emery Castagnier survenu le 11 août 1999 à l'âge de 77 ans ses enfants Paulette et André désirent remercier parents et amis qui ont témoigné des marques de sympathie soit par leur présence, cartes, fleurs, dons et assistance aux funérailles. Que chacun considère ces remerciements comme personnels.

Nous voudrions remercier sincèrement le Dr. Blonde et Dr. Burgess et le Dr. Vandor, et le personnel de l'Urgence de l'Hôpital Barrie Memorial d'Ormslow, et le Dr. Schmidt de l'Hôpital de Valleyfield, de la part de feu Edouard Fournier, qui est décédé le 19 juillet 1999. Nous désirons manifester notre gratitude à l'endroit du Salon Funéraire Rodrigue Montpetit et Fils Inc., Jacques et Claude, et aussi les Fermières de St-Anicet pour avoir préparé le goûter. Remerciements sincères au Père Clément et à la chorale de l'Église. Un merci du plus profond du cœur aux porteurs; Raymond et Arthur Viau, Garry Cluff, Jerry Deschamps, Roch Dupuis et Clément Caza. Nous aimerions exprimer notre reconnaissance à toute la famille et aux amis qui ont assisté aux funérailles, pour les cartes, de messe, fleurs, cartes de sympathie, appels téléphoniques, et aussi à vous tous qui avez apporté différentes nourritures à notre maison, tout fut grandement apprécié. Veuillez accepter ceci comme notre remerciement personnel à chacun de vous.

Béatrice Fournier et famille